

Vartan Karnikian (sans étiquette)

Nous avons décidé de participer aux élections, pour faire savoir aux citoyens qu'une autre voie démocratique est possible.

Gouvernance Partagée France (GPF) est un collectif de citoyens sans étiquette et apolitique, c'est-à-dire n'ayant aucun lien avec des partis politiques.

GPF est fermement résolu à agir dans l'intérêt supérieur du peuple souverain, par la promotion de la démocratie directe et la gouvernance partagée.

Une multitude de partis politiques existent, ils ont tous un fonctionnement vertical et pyramidal : quel est leur résultat auprès des citoyens ? Après plusieurs années d'existences !

Les images et les faits ont plus d'importance que les mots pour soigner nos différents maux !

Prenez le logo de GPF la pyramide inversée qui est le contraire d'un fonctionnement pyramidal et vertical.

Au sein de GPF nous aurions souhaité aborder des sujets : Ou en est la démocratie directe sur notre territoire ? Après les élections, y aura-t-il un observatoire de citoyens qui suive le travail du député élu ? Ou faudra-t-il attendre encore cinq ans et les prochaines élections ? Pour plus d'informations sur Gouvernance Partagée France et pour comprendre nos outils : www.gouvernancepartageefrance.org

